

Umsatz und Ergebnis steigen

[17.08.2016] Das Geschäftsjahr 2015/2016 verläuft für das Mannheimer Unternehmen MVV Energie weiterhin positiv. Der Vorstand hat nun die Ergebnisprognose für das Gesamtjahr angehoben.

In den ersten neun Monaten des Geschäftsjahrs 2015/2016 hat das Unternehmen MVV Energie rund drei Milliarden Euro erlöst. Das operative Ergebnis (Adjusted EBIT) liegt nach Angaben des Mannheimer Energiekonzerns bei rund 246 Millionen Euro. Auch beim Vorsteuerergebnis (Adjusted EBT) verzeichnet MVV in den ersten drei Quartalen ein Plus von 169 auf 198 Millionen Euro. Verantwortlich für den Ergebnis- und Umsatzanstieg – im vergleichbaren Zeitraum des Vorjahres lag das operative Ergebnis laut MVV bei 196 Millionen Euro, der Umsatz bei 2,6 Milliarden Euro – seien insbesondere die beiden im Laufe des Jahres in Betrieb gegangenen Kraftwerke in Großbritannien ([wir berichteten](#)) sowie die Projektentwicklung im Bereich erneuerbarer Energien, die MVV Energie zuletzt mit der Beteiligung am Unternehmen juwi und der Übernahme der Firma Windwärts deutlich ausgebaut hat. Angesichts des positiven Geschäftsverlaufs in den ersten neun Monaten hat MVV Energie nun die Ergebnisprognose für das gesamte Geschäftsjahr 2015/2016 erhöht. So erwartet die Mannheimer Unternehmensgruppe aus operativer Sicht ein Ergebnis zwischen 210 und 215 Millionen Euro. MVV-Vorstandschef Georg Müller erklärte bei der Vorlage des Finanzberichts am vergangenen Freitag (12. August 2016): „Wir haben unsere Strategie und unsere Investitionen auf den Ausbau der erneuerbaren Energien und die Stärkung der Energieeffizienz und damit auf die Zukunft der Energieversorgung ausgerichtet. Damit sind wir nicht nur zu einem Vorreiter bei der Umsetzung der Energiewende in Deutschland geworden, sondern haben auch die Ergebnisdelle der letzten Jahre überwunden.“

(al)

MVV-Finanzbericht Oktober 2015 bis Juni 2016 (PDF, 223 KB)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie,